



Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

Unterstützung für zeitgenössischen Zirkus

Die Stadt unterstützt die Aufführung des neuen Programms "Empire of Fools" des Kulturvereins Roikkuva's Kulturpalast mit Fr. 1'000.00.

Der Kulturverein Roikkuva's Kulturpalast ist im Bereich des modernen, zeitgenössischen Zirkus tätig. Vom 16. bis 18. September 2021 gastiert er mit seinem neuen Programm "Empire of Fools" in Langenthal. Der Gemeinderat beschloss, die Veranstaltung mit einem Betrag von Fr. 1'000.00 zu unterstützen.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Daniel Ott, Vorsteher Amt für Bildung, Kultur und Sport (062 916 22 44), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 9. September 2021

Der Gemeinderat